

Der Staat als Blackbox und der Bürger als gläsernes Überwachungsobjekt?

Der ideale Staat wäre eigentlich folgender: ein transparenter Staat, der dem Bürger dient. Und ein Bürger, der seine Freiheitsrechte ohne Angst vor Verfolgung ausüben kann. In unserem Staat passiert aber leider genau das Gegenteil: Der Staat hat sich zu einer black box abgeschottet und er entzieht sich der Kontrolle durch das Volk und ihrer gewählten Vertreter. Sie glauben das nicht? Hier einige Beispiele: vom Volk finanzierte Solothurner Spitäler mit intransparenten Spitzenlöhnen ihrer Chefärzte, undurchdringliche Gesamtarbeitsvertrags-Kommission (GAVKO) als Staat im Staat herrschend über den grössten Teil des Staatshaushalts, nebulöse Abgänge von Spitzenkräften in der Verwaltung und nicht zuletzt eine kantonale Pensionskasse, die, sobald sie die vom Volk gesprochene Milliarde im Trockenen hatte, sich wieder total abgeschottet hat. Nun soll mit dem neuen Polizeigesetz der Bürger auch noch zum gläsernen Überwachungsobjekt degradiert werden. Wollen Sie diese Entwicklung stoppen, machen Sie es wie ich: unterschreiben Sie einfach das Referendum gegen den Schnüffelstaat und setzen Sie damit ein Zeichen für eine bürgerfreundliche Polizei. Damit der Solothurner Polizist wieder zu dem wird, was er immer schon sein wollte: Dein Freund und Helfer.

Rémy Wyssmann, Kantonsrat SVP, Kriegstetten